

N o . 2 9 新水元 保育園

その他のご意見がありましたらお書きください。（上記の①～⑯に関するこことでも結構です。）

【保育運営・内容について】

- 色々な意見を聞いて、できる限り改善してくれようとする所がすばらしいです。イヤな意見に負けず、今ままの保育園であってもらいたいと思います。いつもありがとうございます。
 - 入園当初は大号泣だったのが、今では涙をこらえ「いってらっしゃい」出来るようになりました。先生たちも娘の成長に合わせて対応していただけているお蔭だと思います。内向的な娘ですが、園に適応している姿をみると感動を覚えます。
 - 子供が楽しく保育園に行っている姿を見ると安心します。
-
- 保護者会の中でよく「お母さん方から〇〇のテーマで一言お願ひします。」などで一言ずつお話をされる事がありますが、できれば前もってテーマ等を教えて頂けると助かります。人前で話をする事が得意ではないので、前もってお話する内容を考えたいです。
→ご意見ありがとうございました。様々な保護者の皆様が、なるべく負担のない方法で話をしていただけるよう検討してまいります。
-
- 転落防止に裸足で階段・・というのはわかりますが、やっぱり冷たいかな？これからの時期。でも、保育園生活がしみついており自宅の階段も裸足で昇降するようになりました。
子どもは、意外に大丈夫なのかな？
→保護者の皆様には日頃の保育をご理解していただき、ありがとうございます。今後も子ども達の安全を第一に考え対応していきたいと思います。
-
- 季節の変わり目の際、半袖がいいのか長袖がいいのか明確にしてほしい。（日中、何をしているのかわからない為、半袖がいいか長袖がいいかがわからない）
●上着を持ってくる指示が遅いと思います。（薄手の上着なら、早めに持ってきてもらい気温によって調節して下さい）
→伝達が行き届かず申し訳ございませんでした。お子さんの体調等を考慮しながら快適に過ごせるように配慮してまいります。
-
- 先生がたくさんいるので、どこまで情報共有できているのか不安になる時がある。先生によって細かいルールが違っていたりするので、その点を注意されても困る時がある。
→保護者の方に不安な思いをさせてしまい申し訳ありませんでした。全職員が情報を共有し、共通理解のもと適切な対応をとれるよう努めてまいります。
-
- 色々な制限が多い。公立の保育園との事で仕方がないのはわかりますが、もう少し保育参加以外も、親が参加できる事があって欲しい。保育参加の日にも、制限があり過ぎて選びにくい事もあった。
→保育参加の日程は設けてありますが、随時受け付けておりますので、日程は担任とご相談ください。ご都合のつかない場合もご相談ください。

→保護者の皆様にご参加いただく機会に関しましては、子ども・保護者の皆様の負担にならないよう考慮しながら企画をしてまいります。ご理解・ご協力をお願いいたします。

【職員について】

○不安な子育ても先生方のサポートのお蔭で大変助かっております。

- 連絡帳の字が読めない先生がいる。もう少し丁寧に書いてほしい。
 - 一部の職員さん数人の、子どもの前では少々残念な私語（その場にいない人の悪口）を耳にする事がありました。小さい子どもとは言え、会話の意味は分からなくても、その場の雰囲気は感じると思いますので、そういう内容は控えていただきたいです。
 - 子供も一人の人間で、先生に対し好き嫌いがあるように感じます。先生も子供に対して、その様に思うことがある事が子供へ伝わっているのではないかと思います。
 - お迎えの時など、親と目があっているのに挨拶はしない、教室から出てこない先生は子供達のお手本になるのでしょうか？先生の気分で毎日の対応が違うのはとても不愉快です。自分（先生）が子供達に何をしてあげたかではなく、子供がその日、どう過ごしたか教えてほしいです。
 - 朝、泣いてしまった子どもを預けようとすると嫌な顔をされる。
- 職員の対応、態度などで不快な気持ちにさせてしまったことをお詫び申し上げます。子ども一人ひとりに愛情と優しさを持って接し、保護者の方にも安心していただけるよう対応してまいります。

【施設面について】

特になし

【安全管理・危機管理について】

○児童館との境目に、バーを設置してくださったり、ドアの前に防犯カメラを設置してくださったりと防犯を強化する対策を講じていただき、大変感謝しています。有難うございます。

- 車で来ている人いますが、門に近いと出していく時に死角が出来て危ないです。
門を出て右に曲がり、すぐ左へ曲がる時、結構な勢いで曲がってくる人がよくいます。雨の日に傘をさして片手運転していたパパがいて、（子供をだっこして）ブレーキが間に合わず、パパさんの方がぶつかりそうになりました。危ないので、注意喚起してもらえたなら・・
- 園周辺は駐車禁止になっております。通行する方の安全や近隣へのご迷惑などの面から、職員が立ってお声を掛けさせていただいたり、又、保護者会やお手紙にて注意喚起をしております。今後も安全を確保するため、皆様のご協力をお願い致します。

【園行事について】

特になし

【保険関係について】

特になし

【食事について（給食・おやつ・献立等）】

○季節を感じられる食事やおやつを提供して下さり、サンプルを拝見するのが毎日の楽しみとなっております。

【その他】

特になし

☆オリジナル質問

【新水元保育園の良いと思うところ】

○保育士さんがとても明るく、保育園全体の雰囲気が良いと思います。子供達も毎日楽しそうで、親の私までうれしくなります。先生の言葉遣いを見習っているようで、家でも先生のマネをよくしています。良い見本になっていると思う。

○アットホームな雰囲気で子どもだけではなく、親に対しても気軽に声を掛けて下さる先生が多いのでとっても癒されますし、自宅でも頑張ろう！！と前向きになります。いつもありがとうございます。

○園長先生や担任の先生に気軽に相談できる事。

○先生たちの笑顔が明るくて素敵です。

○先生みなさん、子ども一人ひとりの性格などわかっていて、保育園の生活の場など詳しく話してくれてすごく安心して仕事に行けます。

○他のクラスの子どもの名前や特徴などをよく知っている。

○保育士をはじめ、皆様に暖かく見守り、又楽しくして頂き安心しております。

○子ども達だけではなく、親の心配もしてもらえることが嬉しい。

○先生方が子どもにとても優しいこと。

○子ども第一で保育してくださっていること。

○先生が子どもに対してとても優しく、ダメな時はきちんと教えてくれるところが良い。

○子どもにチャレンジする事を無理強いせずに、タイミングをみてやらせてくれるところが良いと思う。

○いつもお世話になります。今後ともよろしくお願ひします。

○「いってらっしゃい」「お帰りなさい」の言葉は私にとって、とても、日々力になっています。いつもありがとうございます。

○担任の先生が子どもの思いをしっかり受け止めてくれるところ。（先生方の話を聞いて親も嬉しくなります）

- 若い先生から年配の先生までいて、とっても安心できる。
- 先生たちみなさんが、いつも子ども達に笑顔で、担任じゃない先生も名前を呼んで接してくださいるのが嬉しいです。
- 色々な保育園の話を聞いて思っていたのが、とても子どもをしっかり見てくれていて、細かく伝えてくれて、連絡もむやみに入れないというのが、とても良いところであり、有難いところです。いつもありがとうございます。
- 顔を見て挨拶して下さる先生が多く、元気をもらえます。小さい事ですが励みになります。これからも続けてほしいです。
- 園長先生がとても好きです。
- 水元公園が近いので、よくお散歩に連れて行ってくれてありがとうございます。
- 朝、体操をするからか子どもがラジオ体操をおぼえてきて、家で楽しそうに体操していました。
- 他の保育園に通った事がないので細かい所までは分かりませんが、私が一番良かったと思うところは園庭が広い所です。新しく出来ている保育園はほとんど園庭が無く、近くの公園へ遊びに行ったりしている様子をよく見ます。いつも遊んでいる、安心して遊べる園庭で、すぐ遊べるのはとても良いと思います。
- 人数が多く、子どもたちも自立して活動できる環境にあると思います。
- 外遊びや公園に遊びに行くと子どもが嬉しそうにしている。
- よくお散歩に連れて行ってくれたり、自然に触れたり出来る所。
- 様々な種類の植物、野菜を栽培されていて、子どもが身近に植物に親しむことができとても有難いです。
- 暖かい園庭でよく遊び、散歩によく連れて行ってくれる所。
- 水元公園や消防署等にお散歩に連れて行ってもらえて子ども達は楽しいと思います。
- 先生方や働いている方々が本当に、皆笑顔で子ども達や保護者に接してください所。安心します。
- 給食おいしい。
- 給食が旬の食材を取り入れて下さっているので子ども達に自然と季節感を感じることが出来るので素晴らしいと思います。
- 食事にクリスマスメニューや七五三メニューがあって、子ども達は嬉しいと思います。
- 他の園より広い園庭と児童館の庭、児童館があり子ども達がのびのび過ごすことが出来て良いと思う。
- 園庭が広く、運動会なども行える。
- 階段に飾られる装飾が可愛くて見るのが樂しみです。
- 一年中、天気に関係なく門の前で毎日元気よく迎えて下さり、毎日感謝しています。
- 規則とかが、特に厳しい訳でもなく丁度いい感じがいい。
- いつも暖かく対応して頂いていて、保育園に関しては何の不安もなく安心して預けられています。いつもありがとうございます。
- 行事などのコンビネーションの良さを見ると、職員同士のコミュニケーションが良くとれています。それが分かります。その雰囲気の良さが子どもたちにも良い環境があると感じています。本当に感謝申し上げます。
- 担任の先生に限らず、園長先生はじめ、他の先生方も園児の名前や状況を把握してくれている。

- 子の状況に合わせて臨機応変に対応してくれる。(泣いている時など、従姉妹との時間を作ってくれたり)
- いつも明るく笑顔で「おはよう」と出迎えてくれて、子どもの一日の始まりが楽しい気持ちになっていると思います。
- 子どもがケガをした時の先生方の素早い対応に感心、驚きました。技術の高さと子どもを大切に思ってくれている様子に安心しました。
- 他のクラスの先生でも我が子を知ってくださっている様で「〇〇君」と呼んでくださっている事が良いところかと思います。

※お忙しい中、アンケートにご協力いただきましてありがとうございました。

保護者の皆様には、日頃より保育園へのご理解・ご協力をいただき感謝しております。また、心温まるご意見をいただき、励みとなりました。いただきましたご意見・ご要望につきましては全職員でしっかりと受け止め、より良い保育運営に活かしてまいります。

新水元保育園 職員一同